



# 概の木

平成27年度大槻小学校学校だより

平成27年 4月7日(火) No. 1

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

〈スローガン〉 「きのうより今日 今日よりあした」・・・夢・目標への挑戦

「あたりまえのことをあたりまえに」・・・凡事徹底。学び・生活の基本を大事に



※ 印刷物は写真が見にくいいため、本校ホームページをご覧になると鮮明に見ることができます。

## 新年度スタート!

### 着任式・始業式・入学式

4月6日(月)、いよいよ今日から大槻小学校の学び舎にも子どもたちの元気な声が響き渡りました。着任式では、6名の転入職員の「着任式」と「第1学期始業式」が行われました。始業式では、担任・教職員の紹介をいたしました。(詳細は裏面) また、校長より子どもたちに対して、以下のお話をしました。今年度のスローガン〈合言葉〉として



〔始業式の担任等発表のようす〕

1 「きのうより今日 今日よりあした」・・・運動でも生活でも自分なりの夢・目標を持って、それに挑戦していこう。

2 「あたりまえのことをあたりまえに」・・・あいさつ、身の回りの整理整頓・おそうじなどの基本的な生活習慣の徹底、「よい子の1日」に沿って実行できる子どもになろう。

さらに「ならぬことはならぬ」ということで「いじめは絶対に許されない」こと等についてお話をしました。どの学年も1学年ずつ進級し、背筋をピンと伸ばして真剣に臨んでいました。



その後の入学式では、58名のかわいい1年生が入学しました。呼名された1年生は、みんな元気な返事をしていました。学級は2学級となりますが、話がよく聞ける1年生という印象でした。どの子どももこれからの小学校生活に期待を高め、キラキラとした瞳が輝いていました。この子どもたちの笑顔が輝く学校にしていくために全職員一丸となって頑張ります。これまで同様、地域の皆様、PTA・保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。  
←〔児童代表の6年の佐藤さんから入学生に「歓迎の言葉」〕

### 春の全国交通安全運動(4/6~15)

今日から春の全国交通安全運動期間です。各方部の保護者さんや交通安全協会大槻支部の皆さんが登校時に各所に立って子どもたちの安全に目を配っていただいておりますことに感謝いたします。子どもたち自身にも「道路の横断の仕方」「左右の確認・飛び出しをしない」等の指導をしておりますので、ご家庭でもご指導方、よろしくお願いいたします。自転車乗りも活発になってきました。ヘルメットは必ず装着するようご指導ください。



また、校舎正門に児童の横断帯(白線)を表示し、目立つように「車も人も一旦停止」の立看板を新たに設置いたしました。登下校時刻は子どもたちが通りますので、万が一の事故を防ぐためにご来校の際には必ず一時停止と確認をお願いいたします。平日の乗り入れは、特別支援学級児童や体調のすぐれない児童の送迎に限らせていただきます。

※児童下校後の児童クラブのお迎えはプール側駐車場・児童クラブのある北側駐車場をご使用ください。